

FAES

Archivo de la Universidad de Zaragoza  
Fondo de la Facultad de Medicina

Muy estimada Señorita doctora en la que se  
señala el diagnóstico de la enfermedad que sufre mi  
Señor don Francisco de Paula Sáenz de Burgo, de los padres:  
nieto de D. J. y de M. a determinar la naturaleza de  
su enfermedad. El Dr. Gómez i experto de la muchacha q.<sup>e</sup>  
sigue en su desarrollo, le q.<sup>e</sup> recordó a píe mas tarde el fincio  
q.<sup>e</sup> haya de formarse acuerda de lo q.<sup>e</sup> se indica.

En cuanto a los señales de K. responde a un embrazo exten-  
sivo, sin indicio de edades q.<sup>e</sup> tiene de edad, pero viendo q.<sup>e</sup> faltan  
algunas signas craneales q.<sup>e</sup> lo hizieren sospechar, el lapsus de  
tiempo transcurrido desde el momento probable de la concepción,  
q.<sup>e</sup> para de once meses, unido a la falta absoluta de signos  
sensibles, no hacen cosa fundamental q.<sup>e</sup> no sea tal embar-  
azo, salvo excepcionales casos, q.<sup>e</sup> es imposible determinar.

Tampoco con esto me parca q.<sup>e</sup> un otro q.<sup>e</sup> tiene embrazo  
extra uterino, pero como q.<sup>e</sup> las signas distintivas de sus diferen-  
tes especies no me quedan confusa alguna, i son de pocos de  
pocos, estos casos de embrazos extra uterinos bien marcados,  
después del tercer mes, i en general no alcanzan al cuarto.

Pero como es cierto q.<sup>e</sup> K. sufre, q.<sup>e</sup> ha algunas signas q.<sup>e</sup>  
aclarigan su duda, i q.<sup>e</sup> ha enfermedades q.<sup>e</sup> simulan el embar-  
azo, q.<sup>e</sup> pueden indicar en una o más de las bolas, como en  
la falda embrionaria ovariana, las polipos uterinas interactivas, las  
hidroceles del celo, las enguantadas del riñón o de la orina,  
los nódulos o falda firmenes, o en q.<sup>e</sup> K. debe someterse a la asistencia  
cuidadosa de un Profesor q.<sup>e</sup> sigilante la marcha de su enferme-  
dad, la sujete a un tratamiento regular, i la prevenga de acci-  
dentes q.<sup>e</sup> pudieran ocurrirle, sin existencias por falta de me-

dia oportunamente cumplido.

Bien deseo con esto satisfacer la apremante de M. de Costa  
de ayer, a qui contesto, sucesivamente en una linea  
señalar de errores tales como se han cometido con más  
o menos de frecuencia en el expediente, y de errores  
que se han cometido en el manejo de los instrumentos de  
trabajo, para rectificarlos y de acuerdo en lo que

bastosme 9 de Mayo establecio una reunión en la que  
los representantes de la firma, y de la firma en la mano de  
mí de Petr. Barigaud y Légeras de L'Epine, indicaron que  
en cada una de las partes mencionadas se han cometido  
errores alrededor de la cifra de un millón de pesos  
en cada una de las firmas. Y de acuerdo en lo que  
se ha visto en la reunión anterior, se han establecido  
nuevos procedimientos para evitar que en el futuro  
se cometan errores de este tipo, y se han establecido  
nuevos procedimientos para evitar que en el futuro

se cometan errores de este tipo. Y de acuerdo en lo que  
se ha visto en la reunión anterior, se han establecido  
nuevos procedimientos para evitar que en el futuro  
se cometan errores de este tipo. Y de acuerdo en lo que  
se ha visto en la reunión anterior, se han establecido  
nuevos procedimientos para evitar que en el futuro